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政務活動費連絡会記録 

 

 

１ 開催日時  令和３年９月１日（水） 11：10～11：14 

 

２ 開催場所  新庁舎８階 議会中会議室 

 

３ 出席者 

(1) 出席議員 

座長 藤代ゆうや 

委員 山口貴裕、田中徳一郎、田中信次、中村武人、ためや義隆、 

谷口かずふみ、池田東一郎、君嶋ちか子、京島けいこ 

(2) 議会局出席者 

局長 平井和友、副局長兼総務課長 霜尾克彦、 

管理担当課長兼総務課副課長 佐藤徹、経理課長 奥澤陽一、 

議事課長 井上実、政策調査課長 大河原邦治       

 

４ 議題 

 政務活動費のあり方の検討について 

 

５ 会議記録 

（藤代座長） 

  ただ今から政務活動費連絡会を開会いたします。 

  本日の議題は、お手元の会議次第のとおりであります。 

  前回、７月 13 日の本連絡会において、「政務活動費関係の様式の押印の廃止」に係る本

連絡会としての方向性について決定いたしました。 

その際にも申し上げましたが、政務活動費連絡会要綱第 10 条の規定では、「座長は、検

討結果について、団長会に報告する」となっております。 

そこで、本職において、「政務活動費関係の様式の押印の廃止」に係る本連絡会として

の方向性を取りまとめた「政務活動費連絡会中間報告書（案）」を作成いたしました。 

お手元の資料をご覧いただきたいと思います。 

この座長案について、議会局に説明させます。 

（経理課長） 

  それでは、「政務活動費連絡会中間報告書（案）」について、ご説明をさせていただき

ます。 

 まず、見開きでは、「政務活動費連絡会では、国や地方公共団体において、行政手続に

おける押印の廃止が積極的に進められている状況に鑑み、政務活動費関係の様式の押印の

廃止について検討し、その方向性について取りまとめたので、ここに報告する。」として

おります。 

    次に、右側の１ページをご覧ください。 

    まず、「１趣旨」でございます。 

神奈川県における新型コロナウイルス感染症対策としての、人と人との接触を減らすた

めの方策であるテレワークや、対面主義を是正するための行政手続きオンライン化の推進
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のために、県民・法人等からの申請・届出における押印について、原則廃止したといった

動きを踏まえ、神奈川県議会における政務活動費関係の様式についても、押印を廃止する

ことにより、手続の簡素化を図るとしております。 

    次に、「２対象の様式」でございます。 

 「（１）神奈川県議会政務活動費の交付等に関する条例施行規程により定められた様式」

として、アの「会派届」からオの「政務活動費収支報告書」まで５件、続いて、「（２）

政務活動費の指針により定められた様式」として、アの「車両リース台帳」からオの「政

務活動補助職員出勤記録表」まで５件、合計10件の様式を挙げております。 

    次に、「３方向性」でございます。 

「神奈川県議会政務活動費の交付等に関する条例施行規程により定められた様式について

は、令和３年中に押印を廃止する。また、政務活動費の指針により定められた様式につい

ては、令和４年４月交付分から押印を廃止する。」としております。 

    １枚おめくりいただきまして、３ページから 13 ページまでは、先ほどご説明した条例施

行規程により定められた様式、また政務活動費の指針により定められた様式、合計 10 件に

ついて、押印を廃止した場合における様式改正について、新旧対照表の形で掲載しており

ます。 

    私からの説明は、以上でございます。 

（藤代座長） 

  お聞きのとおりであります。 

座長案について、ご質問等がありましたらどうぞ。 

（なし) 

それでは、座長案につきまして、各会派お持ち帰りのうえご検討いただき、次回連絡会

においてあらためてご協議願いたいと思いますがいかがでしょうか。 

（異議なし） 

 ご了承を願います。 

私からは以上でございますが、この際、何かありますでしょうか。 

（なし) 

  特にないようですので、以上で、本日の日程は終了いたしました。 

   次回の政務活動費連絡会の開催につきましては、改めて、ご連絡いたしますので、よろ

しくお願いいたします。 

  それでは、政務活動費連絡会を終了いたします。 

ご苦労様でした。 

 

                                     以上 

 


